

El Segura se declara en emergencia y volverá a abrir los pozos de Calasparra



F. J. B. La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) anunció ayer que tendrá que volver a recurrir a los pozos del Sinclinal de Calasparra ante la grave situación de sequía. La previsión es poder contar con 114 hm³ final de año hidrológico (octubre), casi 100 menos que el pasado. El registro de los embalses de la cuenca es el peor de la historia con 74 hm³ de recursos propios, de los cuales 40 hm³ son embalse muerto, agua que no se puede utilizar. La CHS acordó insistir a los ayuntamientos para que pongan en marcha campañas con el objetivo de conseguir un ahorro del 15% en el consumo de agua.

En cuanto a las necesidades de los regantes tradicionales, que dependen de los recursos del río, y que, dada la escasez de las existencias en los embalses de cabecera, la Confederación Hidrográfica ha estimado que dispondrán de un 40% de los derechos de riego gracias a sondeos de emergencia. La Confederación alerta de que la situación de la cuenca requiere de la colaboración ciudadana y de las Administraciones locales y autonómicas para reducir el consumo de agua.

Por su parte, el Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura ha convocado a todos sus comuneros -20.000 agricultores de la provincia de Alicante- a la celebración de una misa en el Santuario de Nuestra Señora de la Esperanza en Calasparra (Murcia) en la que pedirán lluvias. La rogativa tendrá lugar el próximo sábado, 19 de abril, a las 12 de la mañana y tras la eucaristía se celebrará una comida de hermandad. Los autobuses saldrán a las 10.30 desde la puerta de El Corte Inglés de Murcia y se espera que acudan unos 5.000 regantes procedentes de Alicante, Almería y Murcia. Las inscripciones deben hacerse en el 968 221 422.